Bepflanzung des Bahnhofsumfelds und Grünstreifen an der Ampel

Der Magistrat der Stadt Karben wird darum gebeten die folgenden Fragen zu beantworten:

Der Ortsbeirat hatte angeregt mittelfristig eine schönere Bepflanzung der jetzigen Grünfläche (Wiese) zwischen Bundesstraße 3 und Bahnhof Okarben herzustellen.

1. Gibt es konkrete Absichten Teile der Grünfläche z.B. mit leicht zu pflegenden Pflanzen zu verschönern?



Betreffender Bereich

Darüber hinaus erscheint eine Grünfläche an der Ampel Okarben v.a. in den Sommermonaten "verwahrlost". Die Fläche ist v.a. Fußgängern in Richtung Straßberg sehr präsent und könnte auch als Eingangsbereich zum Straßberg bezeichnet werden. Durch Brombeeren und Disteln, behinderte die Vegetation jedoch in den vergangenen Jahren des Öfteren bereits Fußgänger und Radfahrer.

2. Stimmt es, dass diese Fläche im Besitz des Landes Hessen ist?

- 3. Könnte die Stadt Karben den Eigentümer zur regelmäßigen Pflege der Fläche auffordern bzw. auf eine z.B. Pflegevereinbarung mit dem Eigentümer hinwirken?
- 4. Wäre es möglich die Fläche ebenfalls umzugestalten und mit leicht zu pflegenden Gräsern und Stauden zu bepflanzen?





Fläche an der Ampel der B3 (Okarben)

Lage der Fläche



Zustand der Fläche (Feb 2024)

Vielen Dank im Voraus

gez. Andreas Gangel